

# PRESSEINFORMATION



vom

2. Februar 2009

## 150. Geburtstag von Prof. Hugo Junkers

### **Dessauer Studenten legen Kranz am Grab in München nieder**

Am 3. Februar 2009 begeht die Stadt Dessau-Roßlau mit einem Festakt den 150. Geburtstag des Erfinders, Ingenieurs und Unternehmers Prof. Hugo Junkers. Zu seinen Ehren findet in der Stadt Dessau-Roßlau vom 29. Januar bis zum 7. Februar 2009 eine Festwoche statt, zu deren Höhepunkten Vorträge, ein wissenschaftliches Kolloquium und – als krönender Abschluss – ein Fliegerball gehören (mehr Infos dazu unter [www.technikmuseum-dessau.de](http://www.technikmuseum-dessau.de)).

Am **Dienstag**, den **3. Februar 2009**, legt eine Gruppe Dessauer Studenten um **10.00 Uhr** auf dem Münchener Waldfriedhof einen Kranz am Grab von Hugo Junkers nieder. Ein Teil von ihnen studiert an der Technischen Universität München „Luft- und Raumfahrttechnik“, also ein Wissensgebiet, in dem Hugo Junkers forschte und grundlegende Erkenntnisse gewann.

Mit der Kranzniederlegung drücken die Studenten ihre Verbundenheit mit einem der Gründungsväter der Luftfahrttechnik aus, der einst aufgrund seiner vielfältigen Verdienste Ehrenbürger ihrer Heimatstadt Dessau war.